

## **Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 18.11.2025**

**Sitzungsleitung:** Martina Horre

**Protokoll:** Yara Windmüller

**Anwesend:** Martina Horre (1. Vorsitzende), Yara Windmüller (2. Vorsitzende), René Ahrensdorf (Kassenwart), Katja Welz (Beisitzerin), Thorben Peters (Schulleiter), Ahme Oguz, Tony Kotala, Marija Schnoor, Hamsa Salim, Karror Sadeq, Tale Ali Hassan, Nassrin Khelo

**Beginn der Sitzung:** 18:33 Uhr

**Ende der Sitzung:** 19:59 Uhr

### **1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls sowie der Beschlussfähigkeit**

Das Protokoll der letzten Sitzung wird angenommen.

Die Tagesordnung wird angenommen.

### **2. Bericht des Kassenwarts über die finanzielle Situation des Vereins**

Der Kontostand am 01.10.2024 betrug 18.864,07 €. Der Kontostand am 30.09.2025 betrug 19.140,89 €.

Posten wie Verwaltungskosten und LaaO sind gleich geblieben.

Dieses Jahr wurden ca. 1200 € für die Förderung von Schulveranstaltungen ausgegeben (Vorjahr ca. 600 €), weil wesentlich mehr Veranstaltungen gefördert worden sind als im Vorjahr (24 statt im Vorjahr 8).

Für Nachhaltigkeitsprojekte ist im vergangenen Haushaltsjahr weniger Geld abgerufen worden (ca. 750 € im Vergleich zu ca. 1700 €).

Unter die Schulmaterialien fällt der Vorschuss für den Nautilus im Schuljahr 2023/2024. Daher wurde dafür dieses Jahr weniger Geldausgegeben.

Wir haben wesentlich weniger Rückbuchungen verzeichnet als im Vorjahr, weil alte und nicht mehr erreichbare Mitglieder aus der Sammellastschrift entfernt wurden.

### **3. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands**

Die Kassenprüfer:innen, Herr Culemeyer und Frau Otto, erklären in Abwesenheit schriftlich, dass es keine Beanstandungen gibt.

Sie schlagen die Entlastung des Vorstandes vor.

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

Herr Culemeyer und Frau Otto stehen auch nächstes Jahr zur Kassenprüfung zur Verfügung.

### **4. Bericht der Vorsitzenden über das vergangene Jahr**

Die Mitgliederzahl ist über das Geschäftsjahr ungefähr gleich geblieben.

Beim Weihnachtsbasar 2024 waren Martina Horre und Yara Windmüller präsent und haben Werbung für den Förderverein gemacht. Dafür hat der Förderverein Bleistifte mit eingearbeiteten Blumensamen als Werbemittel bestellt, die als Dankeschön für jede Spende ausgegeben wurden. Es sind ca. 58 € an Spenden gesammelt.

Der Förderverein hat u.a. eine Fahrt nach London mit 10 € pro Schüler:in gefördert, damit die finanzielle Belastung der Einzelnen SuS nicht zu hoch gestiegen sind.

Der zwischenzeitlich angedachte Wasserspender für die Oberstufenklassen ist bisher nicht durch mangelnden Willen, sondern durch bürokratische Hürden nicht angeschafft.

Zur Einschulung hat der Förderverein zum ersten Mal das Elterncafé veranstaltet. Die Idee dazu war bei der letzten Jahreshauptversammlung entstanden. Dort konnten sich die Eltern untereinander kennenlernen, einige Fragen klären und die Zeit überbrücken, bis die SuS wieder abgeholt werden sollten. Der Förderverein hat die Raumbuchung im Bürgerhaus und das Catering (100 Brötchen) bezahlt. Das Elterncafé ist bei den Eltern sehr gut angekommen. Es wurden einige Spenden gesammelt und einige Neueintritte in den Förderverein verzeichnet. Das Elterncafé wollen wir nächstes Jahr wiederholen.

Die SV nimmt viele Wünsche der Schüler:innenschaft entgegen. Nicht alle davon sind umsetzbar, aber die Ideen, die potenziell umsetzbar sind, notieren sie sich, um sie ggf. umzusetzen.

Die SV berichtet, dass der angeschaffte Hygienemittelautomat nach wie vor eine gute Investition war und ist. Die SV wünscht sich mehr Geräte und Bälle für die Bewegte Pause – diesen Wunsch nimmt der Förderverein mit und ist offen dafür, diese Anschaffung zu fördern.

Die SV berichtet, dass die Schüler:innenschaft gerne gemeinsame Feste feiert (z. B. Zuckerfest, Kultureller Abend, Faschingsfest, etc.). Der Förderverein würde diese Veranstaltungen fördern.

Auch für die jüngeren SuS überlegt sich die SV weitere Veranstaltungen. Sie versuchen, etwas zu finden, dass alle SuS anspricht.

Es entsteht die Idee, dass die SV einen abschließbaren Schrank für die sichere Lagerung von Unterlagen und (Deko-)Materialien gebrauchen kann. René Ahrensdorf klärt mit dem Hausmeister, ob es einen abschließbaren Schrank im Lager/Keller der Schule gibt.

## **5. Verabschiedung unserer 2. Vorsitzenden Yara Windmüller**

Der Vorstand dankt Yara Windmüller für ihre langjährige Arbeit im Förderverein, den sie seit Januar 2020 als zweite Vorsitzende unterstützt hat.

## **6. Neubesetzung des 2. Vorsitzes**

Mit Yaras Ausscheiden erklärt sich Tony Kotala bereit, das Amt zu übernehmen.

Tony Kotala wird einstimmig gewählt.

## **7. Verschiedenes (Basar, Projektideen, Eltern-Einschulungs-Café 2026...)**

Für weitere Projektideen siehe TOP 4.

Die Sitzung wird um 19:59 Uhr geschlossen.